



Yogya Susun Peta Rawan Kebakaran

UMBULHARJO (MERAPI) - Kampung-kampung di Kota Yogyakarta yang masuk kategori rawan kebakaran bakal dipetakan. Pemetaan wilayah rawan kebakaran tersebut menjadi dasar untuk menyusun rencana aksi pencegahan dan penanggulangan kebakaran. "Kami akan petakan wilayah Kota Yogyakarta di 45 kelurahan, mana kampung-kampung yang rawan kebakaran dan yang tidak. Targetnya selesai tahun ini peta rawan kebakaran selesai," kata Kepala Bidang Pencegahan, Dinas Kebakaran Kota Yogyakarta, Rajwan Taufik, Senin (19/3).

Menurutnya, selama ini sudah dilakukan pemetaan bencana secara umum seperti peta bencana banjir, tanah longsor dan kebakaran yang disajikan dalam satu peta. Itu karena Dinas Kebakaran sebelumnya masih menjadi satu dengan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD).

Di samping itu peta rawan kebakaran itu menjadi bagian dari penyusunan rencana induk sistem proteksi kebakaran. Hal tersebut mengacu pada Peraturan Daerah (Perda) Nomor 1 tahun 2018 tentang pencegahan dan penanggulangan kebakaran. Dia menjelaskan dalam menyusun peta wilayah rawan kebakaran mempertimbangkan beberapa parameter seperti tingkat kepadatan rumah warga akses masuk ke kampung dan jalan kampung yang tidak bisa dilalui mobil damkar. "Dari hasil pemetaan akan diketahui tingkat kerawanan kebakaran di suatu wilayah dan langkah atau rencana aksi pencegahan dan penanggulangan yang dilakukan jika ada kebakaran," tambahnya.

Diakuinya selama ini sekitar 80 persen atau hampir semua wilayah Kota Yogyakarta adalah rawan kebakaran. Pada Februari ini sudah ada 9 kasus kebakaran di wilayah Kota Yogyakarta yang tersebar di Ngadisuryan, Muja Muju, Suryowijayan, Semaki dan Gowongan. Oleh sebab itu dalam menyusun peta rawan kebakaran Dinas Kebakaran akan melibatkan satuan relawan kebakaran di kecamatan, kelurahan dan tingkat RW. "Satuan relawan kebakaran akan dilibatkan bentuknya pemberdayaan bersama penduduk dan RW setempat, sehingga diharapkan hasil pemetaan wilayah rawan bencana benar-benar valid," papar Rajwan.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005